



**Discours de Madame Véronique MATILLON
Maire de RAMBOUILLET**

**Passage de la Flamme Olympique
Place de la Libération
23 juillet 2024**

Madame la Ministre,

Monsieur le Président du Sénat,

Monsieur le Vice-Président du Conseil Régional d'Ile-de-France, représentant Madame la Présidente ;

Monsieur le Président du Conseil Départemental des Yvelines ;

Chères Rambolitaines, Chers Rambolitains,

Mesdames & Messieurs ;

Chers amis ;

C'est une immense fierté de vous voir réunis devant l'Hôtel de ville de Rambouillet sur cette place si symbolique de la Libération, pour accueillir l'emblématique Flamme Olympique et Paralympique.

Ce moment unique marque une étape supplémentaire sur le chemin des Jeux Olympiques et Paralympiques Paris 2024, un événement qui incarne les valeurs d'amitié entre les peuples, d'excellence et de respect. Un moment de convivialité et de contemplation.

La Flamme Olympique et Paralympique, symbole ancestral de paix et d'unité, a voyagé à travers les âges et les continents, rappelant à chaque génération les idéaux du mouvement olympique initié par Pierre de Coubertin. Son passage qui se fait aujourd'hui à Rambouillet est une célébration de l'esprit sportif et une invitation à embrasser les valeurs de persévérance, de dépassement de soi et de respect de l'autre.

Des valeurs essentielles au vivre-ensemble et à la cohésion de l'ensemble de l'humanité.

Aussi ce matin, nous ne célébrons pas seulement la flamme et ses valeurs, nous célébrons également les rêves et la quête de l'or olympique de millions d'athlètes du monde entier qui se préparent chaque jour de leur vie à concourir dans les arènes de l'excellence. Une quête qui transcende les différences et les frontières, une quête qui réunit les hommes et les femmes.

C'est pourquoi je tiens à remercier chaleureusement tous les organisateurs et bénévoles qui ont contribué à faire de cet événement un succès. Votre dévouement et votre passion sont les flammes qui animent notre communauté et qui rendent cette journée possible.

Rambouillet, ville du sport, du Paris-Brest-Paris au passage du Tour de France est heureuse de pouvoir réaffirmer aujourd'hui son engagement envers les valeurs olympiques qui doivent nous unir.

Que ce moment d'espoir et de convivialité soit le témoin des bienfaits du vivre-ensemble et de faire communauté.

Que cette flamme soit un phare de lumière, guidant nos pas vers l'unité et illuminant la voie de la réussite des jeux de Paris 2024.

Vive la flamme olympique, vive le sport, et vive Paris 2024 !

Merci à tous.

Véronique MATILLON